

# *Gobierno de Francia presenta impopular reforma de pensiones*

---



Francia, 11 dic (RHC) El primer ministro de Francia, Edouard Philippe, presentó los principales puntos de la reforma del sistema de pensiones, cambiando algunos aspectos del borrador que provocó una semana de huelgas y manifestaciones en las calles.

Su declaración tuvo lugar ante el Consejo Económico, Social y Medioambiental, una asamblea constitucional de carácter consultivo que representa a los principales actores económicos, sociales y medioambientales del país galo, donde defendió la reforma por puntos alegando que será universal, contemplando la actual movilidad profesional así como los cambios ocurridos en los últimos años y aseguró que beneficiará a todos los trabajadores, eliminando los privilegios que existen actualmente en algunos sectores profesionales.

Por su parte la Confederación General del Trabajo de Francia llamó a reforzar la huelga del transporte, en su séptimo día tras la declaración del primer ministro.

El secretario general del sindicato, Philippe

Martínez, denunció que la decisión del Gobierno es una burla especialmente para quienes están luchando actualmente, pues la reforma del sistema de pensiones será muy desfavorable para todos.

Una encuesta del Instituto Francés de Opinión Pública, divulgada a principios de diciembre refleja que el 76 por ciento de los franceses estima necesaria la reforma, pero el 64 asegura no confiar en el actual gobierno para ejecutarla.(PL)



**Radio Habana Cuba**